

EL PRIMER FONDO DE CAPITAL DE RIESGO DE SECUNDARIAS EN AMÉRICA LATINA YA TIENE 3 *STARTUPS*, ENTRE ELLAS UNA CHILENA

Sus primeras inversiones anunció oficialmente Attom Capital, el primer fondo de capital de riesgo en Latinoamérica especializado en inversiones secundarias directas. Entre ellas está la chilena Galgo, plataforma digital para la compra de motocicletas, que combina préstamos y seguros integrados para facilitar la adquisición de vehículos a personas con acceso limitado a servicios bancarios. Esta es una de las razones que los decidieron apostar por la *startup*, pues "están construyendo la infraestructura financiera para una nueva generación de trabajadores móviles y consumidores desatendidos", señalan desde Attom Capital, firma fundada por la chilena Antonia Rojas y el mexicano Iñigo Martínez. Agregan: "El equipo de Galgo ha demostrado que su modelo no tiene

FERNANDA RIVERA PHOTO



fronteras y que están abordando una oportunidad enorme y desatendida en América Latina".

Las otras dos *startups* del *portfolio* son la colombiana Duppla y la mexicana Kueski. La primera es una plataforma de inversión y financiamiento habitacional que arrienda una vivienda con la opción de comprarla después a un precio predeterminado. La segunda y más reciente es una *fintech* que ofrece micropréstamos en línea facilitando el acceso a crédito a quienes quedan fuera del sistema tradicional.

La chilena Antonia Rojas es cofundadora y *managing partner* de Attom Capital, firma que nació hace dos años en México.